

## Al Eldense se le escapa la oportunidad de recuperar la permanencia ante el Sporting de Gijón (1-2)

13/04/2025



El Eldense no consigue salir del descenso | Jesús Cruces.

El Eldense ha perdido la oportunidad de salir del descenso después de 16 jornadas. **Gelabert y Dubasin**, de penalti, han marcado para el Sporting de Gijón provocando que fuese el Deportivo los que siguiesen en puestos de descenso. **Juanto Ortuño** ha marcado para el Eldense, pero no ha sido suficiente. Los de **José Luis Oltra permanecen con 39 puntos** y tiene la salvación a dos puntos tras el empate ayer del Real Zaragoza.

Por primera vez esta temporada el equipo ha llegado en autobús al estadio recibiendo el cariño de centenares de aficionados que se han concentrado a las puertas del Nuevo Pepico Amat.

La emoción con la que ha sido recibido el equipo en el Nuevo Pepico Amat se ha traducido al juego del campo. En los primeros instantes de encuentro el Deportivo ha jugado más arriba para intentar encontrar una ocasión temprana. Sin embargo, el primer disparo peligroso lo ha tenido el Sporting, de los pies de **Nico Serrano**, pero su remate ha sido rechazado por la defensa azulgrana.

Marc Mateu, en el minuto 19, ha intentado repetir el gol ante el Cartagena con una falta directa pero que **Rubén Yáñez** ha conseguido despejar evitando el tanto.

En el ecuador del partido el Eldense se ha hecho con la posesión del balón pero en una jugada de mala fortuna el Sporting de Gijón se ha puesto por delante en el marcador con una dejada de **Gelabert**, la asistencia ha sido de Jonathan Dubasin después de un pase en profundidad.

Los asturianos se han marchado al descanso por delante, 0-1.

Los de José Luis Oltra han salido a la **segunda parte** con un ritmo diferente generando peligro en la portería visitante. Sin embargo, el cancerbero del Sporting ha sido protagonista evitando a toda costa el empate del Deportivo.



El jugar muy arriba a veces puede provocar contragolpes peligrosos por parte del equipo rival. Y así ha ocurrido con una contra de Dubasin que ha finalizado con un penalti dudoso de Dani Martín sobre el jugador del equipo asturiano. El propio **Dubasin** ha sido el encargado de transformar desde los once metros después de que el VAR estuviese más de cinco minutos revisando sí era pena máxima.

El segundo tanto del Sporting no ha desilusionado a los de Elda. **Fede Vico** ha marcado para el Eldense, pero nuevamente el VAR ha avisado al árbitro sobre una posible mano por lo que tras la revisión el colegiado ha anulado el tanto del Deportivo.

A pesar de estas dos revisiones del VAR el Eldense lo ha seguido intentando y en el minuto 86 Juanto Ortuño ha recortado distancias poniendo el 1-2 en el marcador. Con este tanto tantos los jugadores como las más de 5.000 almas del Nuevo Pepico Amat han empezado a creer en la remontada. Muestra de ello ha sido el disparo de Unai Ropero que Yáñez ha sacado por muy poco.

Rubén Yáñez y la mala suerte no han estado de cara del Deportivo en los diez minutos de prolongación. Los azulgranas lo han intentado hasta el final, pero finalmente los tres puntos se los ha llevado el Sporting de Gijón.

El CD Eldense disputará la 36ª jornada de liga el sábado 19 de abril a las 14 horas ante el Racing de Ferrol.

## Jornada 35

CD Eldense: Dani Martín; Fran Gámez (65' Juanto Ortuño), Piña, Barzic, Marc Mateu; Víctor García, Sergio Ortuño (81' Ropero), Diawara, Fede Vico (76' Collado); Nacho Quintana (65' Chapela) y Gassama (76' Masca).

Real Sporting de Gijón: Yáñez; Kevin (80' Rosas), Nikola Maras, Róber Pier, Diego; Olaetxea, Nacho Méndezz; Dubasin, Gelabert (80' Martín), Nico Serrano (73' García); y Otero.

**Árbitro:** El colegiado Moreno Aragón ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Fede Vico (72'), Víctor García (90'), Barzic (96') y por parte del Sporting de Gijón a Rosas (83').

**Estadio:** Nuevo Pepico Amat ante 5.752 personas.